

Bireggler



Q U A R T I E R I N F O Q V - B I R E G G, H O R W

Liebe Biregglerinnen, liebe Bireggler

Es gibt Themen im Quartier, die auch den Vorstand des Quartiervereins fordern. Nebst dem in den Statuten festgehaltenen Zweck «Pflege freundschaftlicher Beziehung unter den Quartierbewohnern», ist auch «Wahrung der Quartierinteressen als Bindeglied zwischen Quartier und den Gemeindebehörden» festgehalten. In diesen Bereich gehört auch die neue Gestaltung des Spielplatzes beim Quartiertreff, welche die Erwartungen nicht aller Quartierbewohner erfüllt hat. Der Wunsch, das Areal mehr als Begegnungszone auszubauen und die Anregungen der Kinder bei der Gestaltung einzubeziehen, konnte nicht erfüllt werden. Trotz allem freuen wir uns darüber, dass der Spielplatz beim Quartiertreff sanft erneuert wurde. Der neue Zaun bei der Wiese in der Grüneggstrasse 20 verhindert, dass die Bälle im Wald landen und kann so wieder für den einen oder anderen Fussballmatch genutzt werden.

Exkursion

Besuch der Sternwarte Hubelmatt

Am 26. September 2019 besuchten rund 25 grosse und kleine Quartierbewohner die Sternwarte Hubelmatt. Heinrich Hefti von der Astronomischen Gesellschaft Luzern erklärte uns auf sehr spannende Art und Weise alle Teleskope und Gerätschaften wie auch die Geschichte der Sternwarte. Eindrücklich war, wie sich uns die Venus präsentierte. Dank dem Wetterglück konnten wir einige Himmelsobjekte bestaunen.

Waldsamichlaus

Auch dieses Jahr mussten wir den Waldsamichlaus beim Quartiertreff durchführen. Einerseits waren die Schäden des letzten Sturms, der über den Bireggwald gezogen war, noch nicht alle beseitigt. Andererseits war auch der Regen schuld daran, dass wir wieder zum Quartiertreff ausgewichen sind. Ein grosses Feuer in der Feuerschale sorgte für einen stimmungsvollen Rahmen für den Besuch des sehnsüchtig erwarteten Samichlaus. Anschliessend diente das Feuer dazu, um in gemütlicher Gemeinschaft eine Wurst zu braten und den Abend ausklingen zu lassen. Den vielen kleinen und grossen Kindern hat es sehr gefallen!

Drüü-Königs Apéro

Am 05. Januar 2020 erküren wir wieder unsere/n König/in. Nach einem Jahr Regentschaft wird Joscha Kurer seine Krone weitergeben. Mit etwas Glück und Geschick bist Du vielleicht der/die nächste «adelige» Quartierbewohner/in.

Während des Apéros wird der Künstler Daniel Rösli einige seiner Bilder ausstellen. Der Luzerner Daniel Rösli lebt schon seit drei Jahren bei uns im Quartier und malt nebenberuflich, wenn er richtig «Lust und Freude» hat. Diese «Lust und Freude» drückt sich in seinen sehr farbenprächtigen Bildern aus. Daniel wird den Apéro nutzen, um sich und seine Bilder vorzustellen.

Agenda

Seniorenachmittag mit Marcel Besse im Quartiertreff: **07.01./04.02./03.03./07.04./05.05./02.06.** (Juli und August Ferien) **01.09./06.10./03.11./01.12.20**

Drüü-Königs-Apéro 05.01.2020

Generalversammlung **27.03.2020**

Bitte jeweils Aushänge beachten und auf www.biregg.ch sind auch alle aufgeschaltet